

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Franceville : mise en place d'une brigade syndicale à Potos

UNE initiative de la mairie et du syndicat des transporteurs terrestres de Franceville, pour réguler la circulation dans ce grand carrefour.

Guy MADJOUA SANGOUETABA
Franceville/Gabon

UNE brigade syndicale autour de la place de Potos Ngoungoulou – le cœur battant de la ville de Franceville – vient d'être mise en place, conjointement par l'Hôtel de ville et le syndicat des transporteurs terrestres du Haut-Ogooué. Le but visé est de rendre la circulation fluide sur ce site, véritable plaque tournante de la cité. Reconnaisables à partir de leurs gilets fluorescents, les membres de la dite brigade sont chaque jour visibles sur le terrain. Par groupe de deux,

ils sont postés au point d'entrée, sur tous les axes qui mènent au rond-point de Potos. Au quotidien, ils organisent et aident les usagers dans leur façon d'occuper les parkings. Ils attirent ainsi l'attention des automobilistes souvent responsables des stationnements anarchiques à Potos. À l'endroit des particuliers – qui s'improvisent transporteurs – et des "clandos", les "régulateurs" de la circulation rappellent la nécessité pour eux d'être plus actifs dans les zones périphériques ; plutôt que de mener une concurrence déloyale aux taxis qui s'acquittent, eux, régulièrement des taxes municipales.

La mise en place de la brigade syndicale de Franceville est consécutive à l'apparition du phénomène des bouchons constatés sur la voie publique, surtout aux heures de pointe. Un fait naguère assez rare à Potos, mais qui est devenu fréquent depuis



Quelques agents commis à la régulation de la circulation à Potos. .

Photo: Guy MADJOUA S

le début de cette année. Mais depuis leur arrivée, les embouteillages au carrefour de Potos Ngoungoulou ont fortement baissé, au grand bonheur des usagers. Autre avantage apporté par cette brigade:

sa seule présence suffit à dissuader les voleurs à la tire. "Le nombre de plaintes pour braquage a également régressé ces derniers temps à Potos", a fait savoir Ralph Obaka Ngari, coordonnateur

pour Franceville du syndicat des transporteurs terrestres du Haut-Ogooué. Mais au-delà de la place commerciale de Potos, l'initiative gagne progressivement les différentes gares routières de Masuku.

Mouila/Police : deux lieutenants promus au grade de capitaine



Photo: Félicien Ndongo

Port de galons de capitaine à un promu. .

IL s'agit de Jean Polly et Armand Moussodou.

Félicien NDONGO
Mouila/Gabon

AMouila, chef-lieu de la province de la Ngounié, deux lieutenants de la police, Armand Moussodou et Jean Polly, ont été admis au tableau d'avancement, au grade de capitaine, suite au décret du président de la République, n° 000298/PR/MI portant nomination des officiers des Forces de

police nationale (FPN) pour le compte de l'année 2020. La lecture du décret a été faite, à l'esplanade du commissariat de la ville de Mouila, par le lieutenant Chaleur Pambou Moudzié-gou, en présence des autorités administratives locales et des parents de deux impétrants. C'est le nouveau directeur régional des polices urbaines (DRPU), le colonel Abraham

Elanga qui a présidé, dans le respect des mesures barrières, cette cérémonie.

Les promus ont été félicités par le DRPU, qui les a ensuite invités au respect permanent de la hiérarchie et au sens du dévouement. Non sans préciser au passage que leur promotion relève du pouvoir discrétionnaire du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, en sa qualité de chef suprême des Forces de sécurité et de défense.

Les nouveaux capitaines ont eu droit à quelques conseils avisés. "Servez avec abnégation la mère patrie. Pour cela, mettez-vous au service des usagers et faites toujours honneur à votre corporation. Ce sont là, autant des valeurs à cultiver pour rêver d'une bonne carrière", a dit en substance le DRPU.

Les deux officiers de police ont remercié les plus hautes autorités du pays pour leur élévation. Un vin d'honneur dans les locaux du commissariat de la ville de Mouila a mis fin à l'événement.

Tchibanga : le PNLIS reprend les dépistages



Photo: Mihindou-Mihindou

Le coordonnateur provincial du PNLIS Mouth Mouity Manguila.

MIHINDOU-MIHINDOU
Tchibanga/Gabon

L'ANTENNE du Programme national de lutte contre le VIH/Sida (PNLS) basée à Tchibanga vient de reprendre ses activités. Cela à travers la reprise des dépistages volontaires dans la stricte observation des mesures barrières. À

l'occasion de cette relance d'activités - Cette opération avait connu plusieurs mois d'arrêt du fait de la pandémie à Covid 19 -, le 17 septembre dernier, le coordonnateur provincial, Mouth Mouity Manguila, était entouré de l'équipe de la coordination, des pairs éducateurs et du personnel médical.

Au siège provincial du Programme multisectoriel de la lutte contre le VIH/Sida, situé dans le premier arrondissement de la commune de Tchibanga, des dispositions ont été prises pour accueillir les volontaires au dépistage dans le strict respect des gestes barrières.

Aussi, les visiteurs sont-ils conviés à la prise systématique de la température et à la désinfection des mains, ainsi qu'au port obligatoire de la bavette avant toute admission dans les lieux.